
令和５年度 岩美町教育委員会７月定例会 議事概要 

 

 

１．日 時  令和５年８月１日（火） １３時００分～１４時４０分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階 小会議室 

 

３．出席者  （委 員）戸田倫弘 小谷節子 森本昌和 米村裕子 

（教育長）大西泰博 

（事務局）橋本次長 山﨑次長 松本係長 福田主任 

 

４．欠席者   なし 

 

５．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長） 教育長の一般事務報告をご説明いたします。 

― 資料に基づき説明 ― 

ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

（２）議 事 

①議案第２２号 令和５年度小学校教科用図書の採択について 

（教育長） 鳥取県におきましては東部・中部・西部の地区ごとに採択地区協議会を設け、共

同採択という方法をとっています。採択協議会の調査員の報告を参考に、令和６年

度から使用する１３種類の教科書の確認・協議をさせていただき、岩美町としての

採択教科書を決していきます。 

なお審議内容については非公開とさせていただきます。 

― 審議内容は非公開 ― 

議案第２２号について承認。 

 

②報告第４号 児童の就学指定学校の変更について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

報告第４号について承認。 

 

（３）その他 

〇沖縄交流事業について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 



（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇第１回 i-check結果について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 令和４年度卒業生について、i-check の結果を踏まえて、高校に入ってどうなった

か情報が入っているか。 

 

（事務局） 情報は入ってきていません。 

 

（教育長） ほかにご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇令和５年度夏季学校閉庁日について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 働き方改革により保護者とのコミュニケーションが少なくなり、保護者の学校行

事や PTA 活動への協力が減っていることはないか、後期学校訪問で学校に尋ねた

い。 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇教育委員視察研修について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（委 員） 平和教育の観点から、サミット開催地で原爆ドームのある広島県広島市、池田小

学校の事件のあった大阪府池田市を提案したい。 

 

（事務局） 事務局からは英語教育の観点から、茨城県境町も候補として提案します。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（教育長） この３箇所を基に、次回定例会で具体的な案を改めてお示しします。 

 

その他に委員の方から何かありますか。 

 



（委 員） ７月に新聞報道のあった蕪島のお堂の仏像盗難について、実際に事件があったの

は５月だったが、事件の予防や仏像の流通抑止に繋がるかもしれないので岩美町と

しても情報を把握していたなら町内に周知する等情報管理が必要ではないか。 

 

（事務局） 防犯の所管が総務課になりますので、ご意見を総務課に伝えます。 

 

（教育長） 最後に、８月定例教育委員会の日程についてです。 

８月２８日（月）１３時より開催します。 

 

以上で、７月の定例教育委員会を終わります。 

（１４：４０閉会） 

 

 


